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菲林格尔家居科技股份有限公司 

关于 2021 年度业绩说明会召开情况的公告 

 

  

 

 

菲林格尔家居科技股份有限公司（以下简称“菲林格尔”、“公司”）于

2022 年 4 月 27 日 15:00-16:00 在 同 花 顺 路 演 平 台

（https://board.10jqka.com.cn/ir）及同花顺 App 端入口（同花顺 App 首页-

更多-特色服务-路演平台）通过网络在线交流方式召开了公司 2021 年度业绩说

明会。现将有关情况公告如下： 

一、业绩说明会召开情况 

公司 2021 年度业绩说明会于 2022 年 4 月 27 日 15:00-16:00 在同花顺路演

平台（https://board.10jqka.com.cn/rs）及同花顺 App 端入口（同花顺 App

首页-更多-特色服务-路演平台）以网络在线交流方式召开。公司董事、总裁刘

敦银先生，副总裁、财务总监陶媛女士，独立董事、审计委员会主任委员李苒洲

先生，董事会秘书俞志豪先生参加了本次业绩说明会，就投资者普遍关注的问题

与投资者进行了沟通与交流。 

二、投资者提出的主要问题及公司回复情况 

公司就投资者在本次业绩说明会中提出的问题给予了回答，主要问题及答复

如下： 

1、公司 2021年的财务数据情况？ 

答：尊敬的投资者您好，感谢您的提问。菲林格尔已于 2022年 4月 27日披

露 2021 年年报和 2022 年一季报。公司 2021 年实现营业总收入 7.81 亿元，同比

增长 29.90%；实现归母净利润 2033.13万元，同比下降 66.60%；每股收益为 0.07

元。2022 年一季度，公司实现营业总收入 8908.30万元，同比下降 28.02%；归

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或者
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母净利润-702.78万元，同比下降 210.22%。具体内容详见公司公告。感谢您的

关注。 

2、上海疫情对你们业务影响大吗？ 

答：尊敬的投资者您好，感谢您的提问。上海疫情发生以来，公司严格按照

属地政府的各项防疫要求认真做好防疫工作，同时积极争取复工复产，采取多种

措施尽可能地减少对公司经营的影响。感谢您的关注。 

3、请问菲林格尔最新的股东人数是多少？ 

答：尊敬的投资者您好，感谢您的提问。截至 2022年 3月 31日，公司股东

户数为 1.408万户，股东数量较上一季度末增长了 37.48%。感谢您的关注。 

4、中南建设外借 5000万本金在帐目在是按计提坏帐处理的么？ 

答：尊敬的投资者您好，感谢您的提问。对于中南建设的 5,000 万元借款，

目前尚未收到还款，已全额计提资产减值损失，详见公司于 2022年 1月 24日发

布的《2021 年年度业绩预减公告》和 4月 27 日披露的《2021年年度报告》。感

谢您的关注。 

5、菲林格尔今年有新的业务布局吗？ 

答：尊敬的投资者您好，感谢您的提问。菲林格尔始终坚持以“让菲林格尔

成为真正的国际化家居品牌”的战略愿景为导向，秉承“不断为消费者提供优质

健康的生活方式”的战略使命，深化和践行“1+X”发展战略，努力实现战略目

标。2022 年，公司将继续深化地板、家居、木门、生态板等领域的业务发展，

努力达成各项经营目标，以良好的业绩回馈广大投资者。感谢您的关注。 

6、贵公司与中南建设的经济纠纷目前是什么情况？ 

答：尊敬的投资者您好，感谢您的提问。菲林格尔木业（上海）有限公司已

正式向上海市奉贤区人民法院提交起诉材料并申请财产保全，目前该案件已被正

式受理。受疫情影响，本案尚未开庭，如涉及信息披露事项，公司将根据后续进

展严格履行信息披露义务。感谢您的关注。 

7、请问公司与恒大有业务往来吗？ 

答：尊敬的投资者您好，感谢您的提问。经过自查，公司与恒大没有业务往

来。感谢您的关注。 

8、麻烦请介绍一下，公司接下去是否有新的股权激励计划及其他股权制度



安排？ 

答：尊敬的投资者您好，感谢您的提问。公司于 2017年 10月实施了限制性

股票激励计划，期限 3年。2020年 10月，公司限制性股票激励计划限制性股票

已全部解锁完毕。目前，公司暂无股权激励计划。感谢您的关注。 

9、@董事会秘书俞志豪 公司前几名大股东占比 75%以上，未来是否会有减

持计划？ 

答：尊敬的投资者您好，感谢您的提问。目前，公司未收到相关大股东的减

持计划。感谢您的关注。 

10、公司一季度亏损的主要原因是什么？ 

答：尊敬的投资者您好，感谢您的提问。2022年一季度，公司主要是受疫

情影响，导致业绩下滑。未来，公司将采取多种措施，尽可能地减少疫情对公司

造成的不利影响。感谢您的关注。 

11、公司董事会成员有几位董事年级都比较大，下一届还会连任吗？接班人

公司如果考虑，对公司的治理结构如何规划？ 

答：尊敬的投资者您好，感谢您的提问。公司本届董事会将于 2023年 9月

到期，届时将进行董事会换届并选举产生第六届董事会成员。公司始终坚持和完

善以股东大会、董事会、监事会为核心的治理结构，充分尊重股东和投资者的意

见。感谢您的关注。 

12、@董事、总裁刘敦银 刘总，丹阳的工厂要投资 7个亿，现有产能都没饱

和，新建工厂的产能市场能消化么？ 

答：尊敬的投资者您好，感谢您的提问。江苏菲林格尔方面，经过整整一年

的辛苦筹建和各方协调，各项手续已基本完成并于 2021年 9月 29日正式动工建

设，整体建设周期符合预期。接下去，随着一期二期项目的陆续建成投产，公司

将做好下一阶段的产业规划和商业安排，以期在未来的市场竞争中能够抢占先机。

感谢您的关注。 

13、请介绍一下公司的商业模式。谢谢！ 

答：尊敬的投资者您好，感谢您的提问。生产方面，公司采用“订货生产方

式（Make-to-Order）”生产。销售方面，地板产品采用的是代理商模式，公司主

要对代理商进行管理，代理商负责对本代理区域的经销商进行管理，同时公司也



会在价格管理、品牌授权管理、专卖店装修及运营管理和售后服务管理等方面对

代理商和经销商专卖店进行统一管理。家居产品采用的是城市代理模式，以一个

城市为单位进行代理商招募和管理，代理商负责所在城市的店面开设和运营，同

时公司也会在价格管理、品牌授权管理、专卖店装修及运营管理和售后服务管理

等方面对代理商进行统一管理。感谢您的关注。 

14、@董事、总裁刘敦银 刘总，临港和海南的投资基金是否开始运作，投了

那些项目是否会公开？ 

答：尊敬的投资者您好，感谢您的提问。公司于 2021年投资参股了临港基

金和海南基金，各认购了 8000万元的份额。目前两只产业基金的运作情况良好。

感谢您的关注。 

15、@董事、总裁刘敦银 刘总，咱们有那么多资金放在理财里为何不考虑直

接收购一些现成的工厂？ 

答：尊敬的投资者您好，感谢您的提问。公司对于现金的管理以及投资并购

的考虑需要综合多方面因素来共同考量，感谢您的宝贵建议。 

 

关于本次业绩说明会的全部具体内容，敬请关注同花顺路演平台

（https://board.10jqka.com.cn/rs）或同花顺 App 端入口（同花顺 App 首页-

更多-特色服务-路演平台）。公司对长期以来关注和支持公司发展并积极提出建

议的投资者表示衷心的感谢！ 

 

特此公告。 

 

菲林格尔家居科技股份有限公司董事会 

2022年 4月 28日 
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